



Liebe Stadtradelninnen  
und Stadtradelr  
in Lörrach,

ich freue mich, dass die  
Stadt Lörrach wieder beim  
Stadtradeln mit dabei  
ist. Eine Besonderheit in  
diesem Jahr ist, dass alle  
teilnehmenden Kommunen  
im Landkreis Lörrach  
zeitgleich starten. So wird

das Stadtradeln zu einem landkreisweiten Event.

Bürgerinnen und Bürger können beim Stadtradeln ein positives Zeichen für das Klima setzen, sich sportlich betätigen und die Stadt aus Fahrradsicht kennenlernen. Die meisten Strecken sind in Lörrach bequem mit dem Rad zurückzulegen. Als Oberbürgermeister bin ich selbst gerne auf dem Velo unterwegs und nutze das Rad für fast alle beruflichen und privaten Termine.

Zum neunten Mal radeln wir bei der bundesweiten Aktion des Klimabündnisses mit. Wir freuen uns, dass uns auch dieses Jahr die IG Velo als Kooperationspartner und Mitveranstalter unterstützt. Gemeinsam haben wir ein kleines Begleitprogramm auf die Beine gestellt, um die drei Stadtradelnwochen noch attraktiver zu machen.

Ich möchte alle Lörracherinnen und Lörracher dazu aufrufen, im Team so viele Kilometer wie möglich mit dem Rad zurückzulegen und so aktiv etwas für den Klimaschutz zu tun.

Ich wünsche allen Teilnehmenden viel Vergnügen und eine sichere Fahrt.

*Jörg Lutz*

Jörg Lutz  
Oberbürgermeister



stadtradeln.de     

### Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Klima-Bündnis

klimabuendnis.org

### Kontakt in Lörrach

Alexander Fessler  
Stadt Lörrach  
Luisenstraße 16  
79539 Lörrach

T. 07621 415-442  
E. a.fessler@loerrach.de

Jetzt App laden  
und Radverkehr  
verbessern!



### Mit freundlicher Unterstützung in Lörrach



### Regionale Partner



**Lörrach  
ist dabei!**

3. – 23. Juli 2021



**Lörrach**



Liebe Lörracher Velofahrinnen und Velofahrer,

die IG Velo will, dass das Fahrrad das entscheidende und wichtigste Verkehrsmittel im Lörracher Stadtgebiet wird. Das Fahrradfahren in unserer Stadt soll sicherer werden und die Velofahrer sollen ohne Behinderungen und Umwege vorankommen.

Velofahren ist nicht nur gut fürs Klima. Es macht Spaß, ist gut für die Lebensqualität und belebt unsere Stadt. Wir wollen eine Verkehrswende hin zu mehr Lebensfreude und Sinnlichkeit. Das Velo ist zentraler Bestandteil einer zukunftsfähigen, stadtverträglichen und nachhaltigen Mobilität in unserer Stadt. Wir wollen den Ausbau der Pendler Routen, eine attraktive Umfahrung der Fußgängerzone, sichere Radwege zur Schule und die sofortige Ausweisung von weiteren Fahrradstraßen.

Wir unterstützen das Ziel der Stadt Lörrach, den Radverkehrsanteil bis 2030 zu verdoppeln. Aus diesen Gründen sind wir aktiv beim diesjährigen Lörracher Stadtradeln dabei. Wir werben dadurch für das Radfahren und für ein rücksichtsvolles Miteinander der unterschiedlichen Verkehrsteilnehmer.

Setzen auch Sie ein Zeichen – machen Sie mit!  
Vielen Dank!

Gerd Werthaler  
für die Lörracher IG Velo

## Programm

### **City-Ride mit Oberbürgermeister Jörg Lutz**

Samstag, 3. Juli 2021, 10–12 Uhr

Start: Rathausplatz

Die Teilnahme ist kostenlos.

Anmeldung unter: [loerrach@stadtradeln.de](mailto:loerrach@stadtradeln.de)

### **Fahrradcheck Stadt Lörrach/follow me**

Montag, 5. Juli 2021, 12–18 Uhr

Kostenloser Radcheck auf dem alten Marktplatz

### **Velotour „Umgang mit NS-Kultur im Vorderen Wiesental“**

Samstag, 10. Juli 2021, 14–17 Uhr

Treffpunkt: Hof Dreiländermuseum

Gerd Werthaler unternimmt mit dem Fahrrad eine Spurensuche zu Hinterlassenschaften von Kunst, Architektur und Kultur aus der NS-Zeit. Die Tour ist knapp 30 km lang und führt von Lörrach nach Maulburg und zurück. Stationen sind u. a.: Kurzführung im Dreiländermuseum mit Museumsleiter Markus Moehring, die Gefallenendenkmäler von Lörrach und Steinen, die Ehrengräber von Hermann Burte und Adolf Strübe, Erinnerungen an Stanislaus Zasada in Brombach und Hans Adolf Bühler in Steinen und die Funkleitstrahlanlage von 1939/40 in Maulburg. Veranstalter: IG Velo

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, eine Anmeldung ist erforderlich im Dreiländermuseum, Tel. 07621-415150, E-Mail: [museum@loerrach.de](mailto:museum@loerrach.de)

### **Feierabendtour – IG Velo**

Mittwoch, 14. Juli 2021, 17:30 Uhr

Treffpunkt: Velöhalle, Teilnahme kostenlos

Dauer: ca. 2 Stunden, Länge: ca. 30 km,

Anmeldung unter: [loerrach@igvelo.de](mailto:loerrach@igvelo.de)

### **Aktion „Die Miteinander-Stadt“**

Freitag, 16. Juli 2021

Rücksichtnahme im Straßenverkehr.

Befragung in der Fußgängerzone.

### **Fahrradtour mit Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdić: „Neubaugebiete in der Stadt“**

Samstag, 17. Juli 2021, 10–12 Uhr

Start: Rathaus Lörrach, die Teilnahme ist kostenlos.

Anmeldung unter: [loerrach@stadtradeln.de](mailto:loerrach@stadtradeln.de)

### **Stadtradeln Lörrach bekommt Besuch**

20. Juli 2021, 17 Uhr

Die 100-Tage-Sommertour der Klimawette macht Station in Lörrach und wirbt für eine Tonne CO<sub>2</sub>-Vermeidung.

Weitere Infos werden noch bekannt gegeben.

### **Abschluss: Fahrradtour mit Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdić**

Freitag, 23. Juli 2021, 13 Uhr

Radtour entlang der zukünftigen Route des Radschnellwegs RS 7 von Lörrach über Steinen und Maulburg bis Schopfheim

Start: Rathausplatz, Dauer ca. 2 Stunden

Die Teilnahme ist kostenlos

Anmeldung unter: [loerrach@stadtradeln.de](mailto:loerrach@stadtradeln.de)